

An die Gemeinderätinnen und Gemeinderäte
der SPÖ und ÖVP

Wien, 2.7.2009

Sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen!

Die Kosten beim Terminal „Skylink“ sind explodiert. Bereits jetzt werden die veranschlagten Kosten von 400 Millionen Euro weit überschritten. Aktuelle Schätzungen gehen von 830 bis 890 Mio Euro aus. Wie Ihnen sicher bekannt ist, ist die Stadt Wien neben dem Bundesland Niederösterreich als Hauptaktionärin an der Flughafen Wien AG beteiligt. Bei einem Finanzdebakel solchen Ausmaßes sind finanzielle Folgeschäden für die Stadt Wien und damit die SteuerzahlerInnen nicht auszuschließen.

Da ich davon ausgehe, dass auch Sie im Interesse der Wienerinnen und Wiener für eine lückenlose Aufklärung der desaströsen Zustände und für Schadensbegrenzung rund um den Skylink eintreten, lade ich Sie ein, gemeinsam mit den GemeinderätInnen der Grünen ein entsprechendes Prüfersuchen an den Rechnungshof zu unterzeichnen. Den Text des Prüfersuchens finden Sie anbei. Das Original liegt im Grünen Klub auf, wo Sie es bis 15. Juli jederzeit unterzeichnen können. Sollten Sie unterzeichnen wollen, aber keine Gelegenheit haben, in den Grünen Klub zu kommen, ersuche ich Sie telefonisch unter 4000 81 800 einen anderen Ort zu vereinbaren. Ich bin gerne bereit, Ihnen das Prüfersuchen zur Unterschrift bringen zu lassen.

Im Interesse der Öffentlichkeit und im Sinne der transparenten, effizienten Finanzkontrolle ersuche ich Sie um Ihre Unterstützung.

Mit freundlichen Grüßen
Mag.^a Waltraut Antonov
Gemeinderätin und Landtagsabgeordnete
stv. Vorsitzende des Kontrollausschusses